

Lampiran

Penulis melakukan Teknik pengumpulan data dengan cara observasi dan wawancara. Observasi dilakukan oleh penulis dengan cara mendatangi langsung PT. Perkebunan Nusantara VIII dan bertemu dengan Ibu Yuli selaku karyawan perusahaan, dan mendatangi Bapak Jajang selaku pengelola Pabrik Teh.

Hasil Wawancara dengan Karyawan Perusahaan

P: Penulis

N: Narasumber

Jadwal Pelaksanaan Wawancara

Tanggal : 23 Mei 2023

Jam : 08.00 WIB

Tempat : Kantor PTPN VIII kebun Cisaruni

P: Assalamualaikum bu, saya Almi Nur Islami Prayoga dari Universitas Pasundan ingin meminta waktunya untuk wawancara sedikit bu?

N: Waalaikumsalam, boleh, silahkan apa yang mau ditanyakan?

P: sebelumnya maaf dengan ibu siapa, dan jabatannya sebagai apa?

N: Saya Yuli sebagai Humas dari PTPN VIII kebun Cisaruni

P: Baik bu, Perkebunan Cisaruni ini berdiri sejak kapan bu?

N: Perkebunan ini sudah ada dari jaman Belanda yang kemudian diambil alih oleh pemerintah pada tahun 1957, dan hingga sekarang menjadi perkebunan nusantara VIII milik BUMN. Nanti untuk lengkapnya ibu berikan data mengenai sejarah pabrik

P: Baik bu terimakasih, kalo boleh tau di Perkebunan ini ada apa aja bu?

N: di Perkebunan sini ada area pabrik teh dan juga taman bagi masyarakat yang ingin bermain untuk berlibur di akhir pekan. Di Perkebunan sini juga menjadi pusat pengolahan teh yang berada di kabupaten Garut.

P: Kalo mengenai produksi teh bu, disini jadwal produksinya dimulai dari kapan sama teh yang dihasilkan berupa apa saja?

N: Kalo mengenai Produksi teh, harus ke bagian pengelola pabrik, tapi untuk teh yang dihasilkan disini hanya teh hitam ortodoks sama white tea.

P: Baik bu kalo begitu ijin saya melakukan wawancara dengan pengelola pabrik, terimakasih untuk waktunya bu. Assalamualaikum

N: Waalaikumsalam..

Hasil Wawancara dengan Pengelola Pabrik Teh Cisaruni

P: Penulis

N: Narasumber

Jadwal Pelaksanaan Wawancara

Tanggal : 23 Mei 2023

Jam : 10.00 WIB

Tempat : Pabrik PTPN VIII Kebun Cisaruni

P: Assalamualaikum pak, saya Almi Nur Islami Prayoga dari Universitas Pasundan ingin meminta waktunya untuk wawancara sedikit pak?

N: Waalaikumsalam, silahkan

P: Sebelumnya maaf mengganggu waktunya pak, dengan bapak siapa dan sebagai apa disini pak maaf?

N: Saya Jajang sebagai koordinator Pabrik

P: Baik pak Jajang, Kalo boleh saya mau tahu mengenai alur proses produksi beserta jadwal produksi yang ada di Pabrik sini pak?

N: Boleh, Kalo disini proses produksi berjalan 24 jam dan libur di hari senin, untuk jam awal produksinya dimulai dari jam 3 sore pada saat teh datang dari kebun yang kemudian langsung dilakukan proses pelayuan semaleman, kemudian di esok harinya jam 4 subuh, teh yang sudah layu akan di giling menggunakan mesin selanjutnya setelah digiling teh akan melewati mesin sortir untuk menentukan grade, selanjutnya teh akan di oksidasi beberapa menit sesuai dengan gradenya, lanjut teh akan melewati mesin oven atau pengeringan. Setelah kering lanjut teh akan disortir ulang lalu dibersihkan dari debu. Setelah itu teh dikemas dan disimpan di gudang.

P: baik pak ternyata cukup panjang ya pak prosesnya.

N: iya, disini setiap proses ada mandornya yang menentukan layak untuk ke proses selanjutnya atau tidak. Itu dilakukan untuk menjaga kualitas teh yang dihasilkan disini.

P: Baik pak. Kalo hasil produksinya disini biasa dikirim kemana pak?

N: Kalo disini jadi sistemnya kontrak dengan beberapa perusahaan lokal juga di ekspor keluar negeri. Jadi kalo stok kita sudah lebih dari 100% biasanya mereka ambil atau kalo stok mereka yang sudah mau habis.

P: oke pak terimakasih informasinya, kalo begitu ijin pak saya melakukan pemotretan ya pak

N: Silahkan.

Dokumentasi



Gambar 5. 1 Proses Pemotretan